

Se prolongará hasta el jueves

Funcionarios de la salud municipal de Magallanes inician paro durante esta jornada

● Pago oportuno de sueldos, protección ante agresiones y más financiamiento para la atención primaria son algunas de las demandas que impulsan la movilización.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La Federación de Funcionarios de la Salud Municipal de Magallanes (Confusam) anunció su adhesión al paro nacional a partir de hoy y que se prolongará hasta el 13 de marzo, en apoyo al llamado realizado por Confusam Chile. Este movimiento busca exigir al gobierno la atención urgente a demandas fundamentales para fortalecer la salud pública.

Entre los temas principales que motivan la movilización se encuentran, según lo indicado mediante un comunicado:

- Pago oportuno de sueldos y reajustes: Los retrasos en las transferencias de fondos han generado importantes dificultades

económicas para miles de trabajadores.

- Protección ante agresiones: Se exige garantizar condiciones laborales seguras para todos los funcionarios, tanto en entornos urbanos como rurales.

- Incentivo al retiro digno: La falta de recursos presupuestarios ha limitado los cupos disponibles para quienes buscan jubilarse tras años de servicio.

- Incremento del financiamiento a la salud primaria: El per cápita en Atención Primaria de Salud permanece estancado, afectando la calidad de las atenciones.

- Condiciones laborales seguras y dignas: Se requiere mayor compromiso en la mejora de los entornos de trabajo.

Pese a la movilización, los funcionarios han asegurado que se mantendrán

turnos éticos y atenciones prioritarias. Servicios esenciales, como urgencias en los Sapus y SAR, entrega de medicamentos y alimentos, vacunación prioritaria, y atenciones impostergables, serán garantizados para minimizar el impacto en la comunidad.

“Nuestro objetivo es mejorar las condiciones de la salud pública para el beneficio de todos”, señalaron los dirigentes de la Federación. Asimismo, agradecieron la comprensión y el apoyo de la ciudadanía, e hicieron un llamado a acudir a los Cefsam únicamente en casos de emergencia.

Con esta medida, los trabajadores de la salud de Magallanes buscan visibilizar las problemáticas que afectan al sistema público y generar un cambio estructural en beneficio de pacientes y funcionarios.



CEBIDA

Confusam inicia paro de tres días durante esta jornada. Sólo abrirán atenciones de urgencia.